

Beschlussvorlage Samtgemeinde	Vorlage Nr.: 3635/2023			
Informationen zum Revolution Train				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	TOP-Nr.
Ausschuss für Ordnung und Soziales	25.09.2023	öffentlich	Vorberatung	
Samtgemeindeausschuss	12.10.2023	nicht öffentlich	Vorberatung	
Samtgemeinderat	12.10.2023	öffentlich	Entscheidung	

Beschlussvorschlag:

Der Revolution Train soll auch im Jahr 2024 wieder in die Samtgemeinde Bersenbrück kommen. Die Finanzierung ist sicher zu stellen. Das Konzept soll in jugendpflegerische Formate bzw. in präventive Schulkonzepte eingebunden werden.

Die Nachbarkommunen sollen angesprochen werden mit dem Ziel, das Angebot auch von den dortigen Schulen zu nutzen und somit den Zug für mehrere Tage zu buchen.

Sachverhalt:

Die eigentliche Mitteilungsvorlage wurde in eine Beschlussvorlage umgewandelt.

In der Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Soziales am 25.09.2023 wurde bezüglich eines zukünftigen Einsatzes des Zuges und der Finanzierung folgender Beschluss gefasst:

Bisherige Fassung:

Im Anschluss an die Besichtigung des Revolution Train wird Maik Bienk vom Jugend und Bildungshaus (JuB) weiter Informationen zum Projekt geben.

gez. M. Wernke
Samtgemeindebürgermeister

gez. A. Schulte
Fachdienstleiter IV

Beteiligte Stellen: